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今回初めて平和行進に参加してまず自分は 5.15平和行進自体何をするのか、何の為

にやっている事なのかも分からずに参加しました。 
自分はレンジャーで参加しました。初めて歩いてみてこんなに人が大勢居て県外の方
もたくさん居たので凄く驚きました。 
とても良い経験になりました！ 
2 日目の活動はひめゆり資料館、平和記念公園、嘉数高台、辺野古新基地建設現場の 3
箇所の視察に行きました。ひめゆり資料館では戦争の時の沖縄で実際に起こったひめ
ゆり学徒隊のことについて知りました。日本兵の介護や配膳をあんなに自分より若い
子供達がしていたのかと思うと、とても凄いと思うしとても可哀想と思いました。 
生きるのを諦めて自殺する人も居れば、外で米軍に殺される人も居てとても残酷だな
と思いました。 
次は平和記念公園に向かいました。 
平和記念公園では平和の礎と平和の火について教わりました。 
平和の礎は沖縄戦で亡くなった全ての人々の氏名を刻んだもので、最初初めて見て墓
地かなと思い話を聞いたら安らぎと学びの場と言う事を教わりました。 
戦争で 20 万人余りの人が亡くなったと考えたら本当に戦争は絶対にしたらいけないと
思いました。 
次に嘉数高台に向かいました。嘉数高台の周辺では戦争の時多くの人が亡くなったと
聞きました。公園という安らぐ響きとは逆でとても悲しい事が起きた場所だったと知
りました。 
バスで弁当を食べながら午後は最後の辺野古に向かいました。辺野古を見て自然と海
に被害が出るなと思いました。 
実際色んなところに言ってみて本当に自分の勉強不足にびっくりました。沖縄の事な
のに全く分からなくて良い経験になりました！来年も参加できるのならしたいと思い
ました！とても良い勉強になりました！ 
 


